

AD

VIVO Mercado de fichajes **Hace 43 minutos** Junior vs. Santa Fe **Hace 49 minutos** | **Trends** Germán Castro Marín Persecución Reunión entre Petro y Trump Yeison Jiménez Rebelión

AD

COLOMBIA >

Ricardo Roa defendió el proceso de elección del representante de los trabajadores en Ecopetrol y anunció que se abstuvo de votar por "imparcialidad"

El presidente de la petrolera estatal destacó que el proceso electoral cumple con la normatividad y los estatutos de la compañía, y negó cualquier intento de favorecer a algún candidato

Por **Licisa Gómez**

+ Seguir en

15 Ene, 2026 03:22 p.m. CO



Guardar



El presidente de la petrolera aseguró que se ha promovido la participación democrática de todos los empleados - crédito Colprensa

El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, defendió el proceso de elección del representante de los trabajadores en la Junta Directiva de la empresa estatal, asegurando que se ha llevado a cabo con total transparencia y apego a la normativa interna.



Te puede interesar:

María Fernanda Cabal se le "adelantó" a Gustavo Petro y está en la Casa Blanca: visita a residencia de Donald Trump causó revuelo

A través de su cuenta de X, Roa destacó su rol en el proceso y la importancia de garantizar la participación democrática de los empleados. "Como presidente del Grupo Ecopetrol, **he promovido y llevado a efecto todas las tareas y actividades necesarias, en el marco de la normatividad y de los estatutos de la sociedad para garantizar la presencia de uno de nuestros colaboradores en la Junta Directiva de Ecopetrol**", señaló.

Ahora puede seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp Channel](#)



Te puede interesar:

Las preguntas que Lina Garrido le dejó al presidente Trump, antes de la reunión bilateral con su homólogo colombiano: "Dejará petrificado a Petricó"

Añadió que "el derecho de votación es democrático y corresponde a cada trabajador/a ejercerlo. En aras de la transparencia y legitimidad, me abstuve de votar, como pudo hacerlo cualquier otro trabajador", explicando que esta decisión buscó valorar a todos los colaboradores "sin distingo y por igual".

Sobre los rumores de favoritismo hacia algún candidato, Roa afirmó que "**carece de veracidad cualquier insinuación, respecto de que esta administración esté promoviendo o descalificando a cualquiera de los 16 candidatos**" y aseguró que el

PUBLICIDAD

AD

PUBLICIDAD

AD

Lo Último | Colombia

Pipe Bueno estalló contra un seguidor por comentarios sobre supuesta maldición tras la muerte de Yeison Jiménez

Junior presentó a Luis Muriel, pero no pudo debutar en la Superliga: este fue el motivo

Cuándo se jugará la vuelta de la Superliga 2026: Junior de Barranquilla y Santa Fe definen al campeón

EPS Famisanar desmintió aumento salarial del 23% para todos sus colaboradores y denunció campaña de desprestigio político

Resultados Súper Chontico Millonario

objetivo es cerrar el día con “una excelente e histórica noticia, de tener por primera vez la participación estratégica de un trabajador/a en la Junta Directiva”.

Noche, último sorteo del jueves 15 de enero de 2026



Te puede interesar:

Expresidente Samper afirmó que le hicieron esta advertencia a Petro sobre su visita a la Casa Blanca con Donald Trump: “Tenga cuidado”



Ricardo Roa Barragan ✓
@ricroabar



Show translation

Como presidente del Grupo @ECOPETROL_SA, he promovido y llevado a efecto todas las tareas y actividades necesarias, en el marco de la normatividad y de los estatutos de la sociedad para garantizar la presencia de uno de nuestros colaboradores en la Junta Directiva de Ecopetrol. El derecho de votación es democrático y corresponde a cada trabajador/a ejercerlo. En aras de la transparencia y legitimidad, me abstuve de votar, como pudo hacerlo cualquier otro trabajador, en el único propósito de valorar como siempre a todos nuestros colaboradores sin distinción y por igual. Quien resulte elegido por la mayoría, será bienvenido.

Carece de veracidad cualquier insinuación, respecto de que esta administración esté promoviendo o descalificando a cualquiera de los 16 candidatos. Al cierre del día esperamos estar dando una excelente e histórica noticia, en línea con lo que vienen haciendo otras grandes empresas del mundo, de tener por primera vez, la participación estratégica de un trabajador/a en la Junta Directiva de la gran empresa de todos los colombianos.

11:23 AM · Jan 15, 2026 · 4,804 Views

Roa se abstuvo de votar para mantener transparencia y no favorecer a ningún candidato - crédito @ricroabar/X

Proceso electoral y requisitos de los candidatos

La votación para definir al representante de los trabajadores en la Junta de Ecopetrol se celebra en la tarde del jueves 15 de enero, luego de que en 2025 se aprobara su inclusión en una Asamblea de Accionistas. **Este mecanismo busca profundizar la representatividad de los empleados en el máximo órgano de la compañía, que hasta ahora estaba conformado exclusivamente por directivos y accionistas.**

El listado de aspirantes incluye 16 candidatos, todos con contrato laboral directo a término indefinido con Ecopetrol. Entre los requisitos establecidos se destacan la idoneidad para el cargo, no pertenecer a más de cinco juntas directivas y no ocupar posiciones en auditoría interna, vicepresidencias o cargos de conexión directa con el presidente de la empresa.

Organizaciones sindicales han señalado que la fecha de la votación se adelantó, lo que habría limitado la deliberación de los trabajadores sobre quién es el más adecuado para el cargo. Argumentan que los primeros días de enero corresponden a un período vacacional, pero la votación se programó para el 15 de enero.



Sindicatos denunciaron que la votación se adelantó, limitando la deliberación de los trabajadores - crédito Jaime Saldarriaga/REUTERS

Entre los candidatos se encuentra César Loza, presidente de la Unión Sindical Obrera (USO). Las iniciativas de campaña que ha adelantado Loza se enfocan en tres pilares principales: garantizar los derechos de los trabajadores de Ecopetrol, defender el empleo y proteger la soberanía energética de Colombia.

Esta última punto se relaciona indirectamente con anuncios recientes sobre una

PUBLICIDAD

AD

Te Recomendamos

- 1 Gobierno Petro fue denunciado ante la Corte Constitucional por presunta extralimitación de poder
- 2 Petro celebró decisión judicial que mantiene el salario mínimo para 2026 vigente: “Demostramos la seriedad de nuestra política económica”
- 3 Consejo de Estado aceptó la primera demanda contra decreto que aumentó el salario mínimo 2026 en un 23% firmado por el presidente Petro
- 4 Retiran demanda contra el decreto del salario mínimo 2026 por amenazas, pese a su admisión en el Consejo de Estado
- 5 Federico Gutiérrez se refirió a la reunión entre el hijo de Nicolás Maduro y

Este último punto se relaciona indirectamente con anuncios recientes sobre una posible venta de la cuenca Permian, que opera con fracking en Estados Unidos y representa alrededor del 15% de la producción de hidrocarburos de la compañía.

Cambios estatutarios y procedimiento de designación



Cambios estatutarios aprobados en noviembre de 2025 permiten la inclusión de un trabajador en la Junta y reducen los requisitos académicos para el cargo - crédito Luisa Gonzalez/REUTERS

En noviembre de 2025, durante una Asamblea Extraordinaria de Accionistas, Ecopetrol modificó sus estatutos para permitir que un trabajador tenga representación en la Junta Directiva, eliminando restricciones previas para que los sindicatos pudieran ocupar esta posición. Además, se ajustaron los requisitos académicos y profesionales: ahora solo se requiere un título técnico o tecnológico y experiencia en el sector energético.

Si un presidente sindical resulta elegido, deberá renunciar a su organización antes de ser designado formalmente por la asamblea. Posteriormente, **el nombre del candidato se remitirá al Ministerio de Hacienda, que lo incorporará en la lista de propuestas que se presentará en la Asamblea General de Accionistas en marzo, donde se definirá la conformación final de la Junta Directiva de Ecopetrol.**

Compartir nota: [f](#) [i](#) [X](#) [in](#) [↗](#)

Seguir leyendo

Así sonó 'Destino final', la canción de Yeison Jiménez y Luis Alfonso que cobró un nuevo sentido tras la muerte del artista

Esposa de Yeison Jiménez besó el ataúd y dejó allí el sombrero del artista en medio del homenaje

Agricultor de la zona reveló escalofriantes detalles del accidente de Yeison Jiménez: "No había posibilidades de auxiliar"

+ Temas Relacionados

Ricardo Roa Ecopetrol Elección Junta Directiva Representante de los trabajadores

Empleados Asamblea de Accionistas Colombia-Noticias

📰 Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News

📞 Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp

Ver temas relacionados

Cuanto Gana un Ingeniero en Ecopetrol

Ecopetrol 60 Años

Tesorero Ecopetrol

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

Más Noticias

Altas y bajas de la Liga BetPlay: estos

fueron los movimientos de los equipos el 15 de enero

Equipos como Millonarios, Pasto, Tolima y otros reportaron novedades, que cada vez son pocas por el inicio de la temporada 2026 del fútbol colombiano



Pipe Bueno estalló contra un seguidor por comentarios sobre supuesta maldición tras la muerte de Yeison Jiménez

El cantante de música popular respondió con dureza a un internauta que relacionó la tragedia con una teoría viral en redes sociales



Teófilo Gutiérrez salvó a Junior en la Superliga: empate 1-1 contra Santa Fe en el estadio Metropolitano de Barranquilla

El experimentado jugador logró el gol de la igualdad, luego de que Hugo Rodallega abriera el marcador, pero se fue expulsado sobre el final y se perderá la vuelta el 21 de enero



Junior presentó a Luis Muriel, pero no pudo debutar en la Superliga: este fue el motivo

Su llegada generó una ola de expectativas entre los aficionados, que colmaron las tribunas del estadio Metropolitano



Cuándo se jugará la vuelta de la Superliga 2026: Junior de Barranquilla y Santa Fe definen al campeón

Luego del compromiso de ida en el estadio Metropolitano, las emociones quedaron para que en la revancha se corone al ganador de la competencia que abre la temporada



MÁS NOTICIAS

PUBLICIDAD

VIOLENCIA →



Magnicidio de Miguel Uribe Turbay: por video de 'Gabriela' pidiéndole disculpas a la familia, Juan Carlos Pinzón lo calificó como una "desgracia"

Las preguntas que Lina Garrido le dejó al presidente Trump, antes de la reunión bilateral con su homólogo colombiano: "Dejará petrificado a Petrico"

Diez militares heridos tras ola de ataques con drones explosivos en Chocó: también se reportó hostigamiento en Cauca

ENTRETENIMIENTO →



Pipe Bueno estalló contra un seguidor por comentarios sobre supuesta maldición tras la muerte de Yeison Jiménez

'Desafío Siglo XXI': volvieron los castigos más complejos y Neos eligió el más polémico en contra de Gamma

Hermana de Yeison Jiménez arremetió contra Giovanni Ayala tras criticar el homenaje al cantante: "Después de toda la mierda que habló"

DEPORTES →



Altas y bajas de la Liga BetPlay: estos fueron los movimientos de los equipos el 15 de enero

Teófilo Gutiérrez salvó a Junior en la Superliga: empate 1-1 contra Santa Fe en el estadio Metropolitano de Barranquilla

Junior presentó a Luis Muriel, pero no pudo debutar en la Superliga: este fue el motivo

Cuándo se jugará la vuelta de la Superliga 2026: Junior de Barranquilla y Santa Fe definen al campeón